

El centro de salud de Moncada dispensará las recetas médicas por teléfono - El Meridiano de L'Horta

Author: admin

1-2 minutos

El Centro de Salud de Moncada ha emitido un comunicado en el que explica que «ante la situación actual de infecciones por el Coronavirus, para proteger a la población de Alfara, Massarrojos y Moncada y poder ofrecer asistencia a todos los que la precisen, en los Centros de Salud de estas poblaciones se priorizará la ATENCIÓN TELEFÓNICA. Se solicita a toda la población que, antes de acudir al Centro de Salud, se haga la consulta o la solicitud por VÍA TELEFÓNICA. Tanto la renovación de recetas, ver resultados de análisis y pruebas radiológicas, así como otras gestiones de tipo burocrático, se pueden realizar vía telefónica y evitar exponerse de manera innecesaria a un posible contagio».

El Centro de Salud insiste en que «el médico que le corresponde le llamará a la hora concertada (aproximadamente) para resolver sus demandas. Si el mismo médico considerara que tiene que ser visitado, le concertará la cita presencial. Agradecemos por anticipado la colaboración de todos los ciudadanos. Por la salud de todos y para evitar al máximo los contagios por el Coronavirus».